

## NOTICE BIOGRAPHIQUE

SUR

# AMBROISE COMARMOND

MEMBRE DE L'ACADEMIE DE LYON,

CONSERVATEUR DES MUSÉES ARCHÉOLOGIQUES DE CETTE VILLE, ETC.

Luc dans la séance de l'Académie,

du 24 mai 1859.

Ambroise Comarmond est né, en 1786, à Saint-Symphorien-le-Château, de Claude-Antoine Comarmond, subdélégué de l'intendance du Lyonnais et du Forez, et d'Elisabeth Baroud, fille de Claude-Odile Baroud, échevin de Lyon et écuyer du roi.

Il passa ses premières années à l'intendance de Lyon et dans les propriétés de son père, à Saint-Symphorien et à la Rajasse.

L'orage révolutionnaire ayant éclaté, son père fut proscrit et obligé de se cacher. Il en fut quitte pour la perte d'une partie de sa fortune.

Lorsque la tempête eut cessé et qu'on put, sans risquer sa vie, suivre la religion de ses pères, une belle chapelle, qui faisait partie de l'habitation de M. Comarmond père, servit à remplacer l'église paroissiale que Napoléon n'avait pas encore rendue au culte.

Le jeune Comarmond eut pour précepteur un Chartreux que la révolution avait chassé de son couvent. C'était un